

INDICE

H. Cuerpo de guardianes del orden público:

Esta corporación armada, armada sólo por definición, porque no est convenientemente armada, ya que cuentan con mejor arsenal o armamento las gentes que se dedican a violar la ley, constituyendo la población delincuente del Municipio, va a recibir hoy, como símbolo de su destino, ~~que~~ que es servir al orden público y a la seguridad de los ciudadanos, la bandera de México que es el signo de la Patria Mexicana y de sus instituciones, lábaro éste a ~~que~~ al cual todos los mexicanos debemos amor, respeto y defensa, hasta el punto de sacrificar por él lo más precioso que tenemos: nuestras vidas.

La policía es un cuerpo que merece la estimación y gratitud de -- libertad, quienes tienen vida, ~~intakazanx~~ familia, intereses, honor e ideales, y todas estas cosas las conservan porque nuestra institución de guardianes vela porque así sea, y este papel de sacrificio va desde el desvelo, la fatiga, la pobreza, la carencia de elementos para el noble deber, hasta la oferta de la vida ~~xxkx~~. Y así mientras la ciudadanía disfruta de sus bienes, ya sean escasos, ya sean ostentosos, este cuerpo de vigilancia está alerta contra el contrabandista, contra los explotadores de mujeres en los prostíbulos, contra los que asaltan bancos, comercios, y hasta transeuntes inermes; contra los que fomentan el empobrecimiento de los hogares con los garitos, en los que se dilapidan los salarios laboriosamente ganados; contra el abigeato que mata la industria ganadera menoscaban la riqueza nacional.

Y hay que decirlo aquí, ante la majestad del pueblo que nos escucha, y con la respetuosa devoción que nos merece la bandera de México, que en lugar de estimación y apoyo de todas las clases sociales de Uruapan, se nos ha dedicado hostilidad, manifiesta en la intriga, en la calumnia, habiéndose llegado hasta conspirar para que los dirigentes de este cuerpo y el cuerpo mismo, no sólo no sean estimados, sino para que no reciban apoyo ni ayuda alguna y hasta se les elimine: a los jefes, por independencia de criterio y acertada manera de guiar a la policía, y a ésta, en conjunto, porque es un conjunto de hombres almacagados que siguen las instrucciones de sus dirigentes.

Nuestro servicio policiaco está integrado por hombres honorables y no han sido reclutados ni entre los tahures, los hampones, los abigeos, los lenones, los traficantes de drogas, matones de oficio, ni entre otras gentes de la misma basura. Nuestros hombres son honrados, se afieren para vivir a sus modestos sueldos, sin recurrir al abuso de autoridad despojando a los ciudadanos o recogiendo limosnas de los centros de vicio, ni soñando a crímanos ~~que~~ y por estas ^{que} cualidades de virtud, no se nos quiere y se nos combate.

Recibimos unas barras para instalarnos, y ahora tenemos oficinas, aunque sean muy ~~bonitas~~
humildes; lo que hemos construido con la cooperación popular, lo hemos ~~hecho~~ sobre ruinas; la
 más elemental higiene para las gentes que por desgracia y falta de educación cayeron ba-
 jo las sanciones de la ley, era lo contrario de la higiene, porque había un sólo baño
 para docientos reclusos y otro para 140 policías; ahora tenemos 12 para el centro peniten-
 ciario (varones); tres en el Dep. de mujeres y tres para el personal de Oficinas. Hemos
 construido un local para Dispensario Médico, otro para técnicas de identificación; se ha
 creado una Academia de Costura para las reclusas con seis máquinas aportadas por la Ins-
 pección más la dirección y materiales de trabajo que aporta generosamente la señora Fa-
 biola Corona. Todo esto en ocho meses de trabajo y con aportaciones populares.

¿Qué ha sucedido, pues? ¿Por qué se nos hostiliza y ~~nos~~ quiere hacer desaparecer? Y no
 sólo a nosotros, también se quiere eliminar, ^{en} comenzando por mí, como Inspector de Policía,
 al Secretario del H. Ayuntamiento, Al Síndico, al Presidente del Comité local del PRI.,
 al Regidor de Gobernación. Esto lo sabemos por el C. Presidente Municipal a quienes ha-
 bíron Barragán Vivas, Barragán Sánchez y Genel. Para Presidente Municipal, quieren que
 sea de nombramiento, y el agraciado, el Cap. Hossfelt Díaz (el mismo que corrieron de --
 La Dirección General de Tránsito); Genl fue derrotado como candidato a Presidente en el
 primer trienio del Gobierno de Gálvez Betancourt, por el Dr. Solís Huanost. Todo estos
 hechos, de naturaleza política denuncian algo muy grave, pues ello significa que al PRI.
 se le metió en su fortaleza un caballo de Troya. Y para que se entienda mejor, el cuento
 es éste: Una ciudad antigua estuvo sitiada diez años, sin que sus murallas fueran ~~escalar~~
 ni sus puertas abiertas; pero un astuto sujeto del ejército enemigo, inventó una treta ^{en}
 se puso en práctica: se fabricó un gran caballo de madera que se rellenó de soldados, mi-
 tras el resto del ejército se retiraba aparentemente. Los sitiados, inocentemente creyeron
 que el peligro había pasado, abrieron sus puertas y como les pareció bonito el caballo,
 lo introdujeron a la ciudad. Por la noche, salieron los guerreros ocultos en el caballo
 y abrieron las puertas al ejército que había regresado. La ciudad así, fue vencida y ~~quie-~~
 da. Sinceramente creemos que las reacciones, el elemento retrógrado de Uruapan, le ha ju-
turbado al PRI., me metiéndole en Uruapan, ^{con} Ayuntamiento, un caballo de ~~troya~~ / ^{No da la im-}
 presión esta serie de hechos de maniobras panistas que parecen irse haciendo en toda la
 República? Monica Maria Compañia

Sobre nuestro Presidente Municipal debe haber tales presiones que interviene en favor de garitos, lenocinios,, venta de alcoholes en lugares prohibidos para ello; en la tolerancia del tráfico de drogas y lenocinio ~~en~~ a cuyo frente está Dámaso Carvajal, como en el Paseo Tejas; tolerancia a los tahures como en La Quinta, en la Cantina-Billar de la calle de Cinco de Mayo, en el Sitio 18— de Marzo, en las ventas de cerveza ~~moderación~~ arriba del Seguro Social. Como si esto fuera poco, provoca la indisciplina en nuestro cuerpo policial de ~~m~~ultiples maneras: en contra de lo dispuestos en el Reglamento, solapa las desobediencias al C. Inspector, por parte del Jefe del Servicio llamado Secreto, a la vez que disimula las faltas cometidas por grupos que este sujeto extorsiona, y cuyo nombre es Abel Alfaro Silva quien aspira a ser nombrado Inspector de Policía. Debe existir un poder oculto que atemoriza tanto a nuestro Presidente Municipal, que pasa por alto las quejas del dueño de los Billares Francisco Villa en que se habla de que es extorsionado con 150.00 ^{días} por cada uno de sus negocios . Verdaderamente no nos explicamos esta actitud de la primera autoridad municipal, a la que — con respeto, pero con energía que el problema necesita, estamos aludiendo, para hacer — público que nos hostiliza y nos debilita privándonos de su respaldo en cambio, debiendo aclararse que por este concepto, no nos sentimos porque nos espíe don Abel Alfaro, pero sí porque se permita dar órdenes usurpando las funciones que me corresponden como Inspector de Policía; del mismo modo es irregular y ofensivo que quiera subordinar la Inspección a Departamento en que simplemente los policías no usan uniforme.

Pero hay más: Entre las maniobras de los reaccionarios de Uruapan que encabezan quienes ya quedan nombrados, se exhibe una inconcebible traición al PRI., ya que se ataca rudamente al Presidente del Comité Local de nuestro Partido, porque nos ayuda al saneamiento de la vida uruapense mediante los logros que en materia de seguridad hemos podido conseguir. Se desea la ausencia política del Lic. Agustín Martínez Maldonado. ; Por qué esto, Señor Presidente Municipal, D. Eduardo Martínez ^{López} Tejía, si su administración, y usted mismo llegó ^{con} al poder Municipal bajo los auspicios del PRI? Lo dicho, al PRI, le metieron un caballo de Troya en el Ayuntamiento, en donde podemos exhibir algunos disidentes emboscados en un tiempo: El ^{Ex} Síndico ha sido dirigente del PAN(reconocido fundador de ese partido); El Tesorero Municipal maneja finanzas del Pbro. González. Y estas cosas de naturaleza política traición a nuestro Partido, provienen de elecciones ^{pasadas} anteriores, cuando el inefable y mu-

4 Dr. Berber Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI., se negó a registrar como candidatos a los CC. Lic. J. Guadalupe Rangel, al Lic. Octaviano Alanís Alanís y al Lic. Agustín Martínez Maldonado. Se quisieron colar entonces Rafael Genel Manzo y Amacleto Mendoza. Posiblemente estos datos aclaren el rencor y las maniobras de los reaccionarios para infiltrarse en el PRI., por quién sabe qué medios, con el objeto de traicionarlo en el momento oportuno que parece que consideran llegado. De otra manera, en qué absurdo se incurre socavando la política municipal de la cual es responsable el PRI., el Diputado Federal Estrada, las jerarquías estatales del Partido y las propias autoridades como el C. Gobernador y siguientes en línea de altura?

Bajo las presiones indicadas, D. Eduardo Martínez López nos ha hecho investigar por Gobernación cuyos dictámenes nos han sido favorables; se nos ha acusado de tener aviadores en nuestro personal, y la verdad sobre esto es que hubo investigación sobre 12 nombramientos firmados por él, resultando que sí tenían función que desempeñar esas personas y en favor de la brevedad recordamos cuatro: tres eran periodistas utilizados como fotógrafos oficiales a las órdenes del propio Presidente y el cuarto era mecanógrafo del Departamento de investigación. Y tan es cierto esto, que adquirieron algunos créditos por varios motivos y fueron aprobados por el Presidente Municipal ante los Bancos respectivos (Podemos exhibir ~~entre~~ pruebas de estos hechos que se nos imputaron y hasta se nos quiso cobrar el importe de esos sueldos. Intervino Glosa y el Presidente desilusionado de su maniobra rompió colérico el oficio de cobro que nos había girado.)

Otra maniobra contra nosotros y contra los priistas, fue urdida con la intervención del c. Angel Díaz Pérez dirigente de la PTM., y consistió en la peregrina ocurrencia de querer sindiclar a un cuerpo que como quiera considerárselos, es militarizado y dependiente por el hecho de ser autorizado por ella, de la Inspección a mi cargo. Se trata de los 400 trabajadores, quienes, por cierto desoyeron los malos consejos y están trabajando de acuerdo con nuestras normas de labor.

Ciudadanos Guardianes. Hemos querido al abanderarlos, señalar los ideales que perseguimos los enemigos que esos ideales de trabajo y de deber tienen. A la vez, estamos llamando a la opinión pública y los criterios revolucionarios de un Partido fuerte como es el nuestro, para que cerca de las autoridades estatales y las que procedan, normalicen las irregularidades que se están registrando en nuestra política municipal, con las consecuencias que son de verse. ¿Protestais, ciudadanos, defender esta bandera hasta perder la vida?.....

Nombre de archivo: NOTA PERIODISTICA (INDICE)
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos\VARIOS A PDF
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 12/04/2011 14:46:00
Cambio número: 2
Guardado el: 12/04/2011 14:46:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 33 minutos
Impreso el: 12/04/2011 14:47:00
Última impresión completa
Número de páginas: 4
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 4 (aprox.)